

- Bundesjugendspiele 2010 am 03. September -



Nach den Sommerferien war es endlich soweit: Unser Sport- und Spielfest mit integrierten Bundesjugendspielen stand an.

Um 8 Uhr machten sich die 2. - 4. Klassen zu Fuß auf den Weg zum Sportplatz „Mainwasen“. Das Wetter war spitze: nicht zu warm und nicht zu kalt. Dort angekommen, suchten sich alle Klassen einen Sammelplatz und waren bereit zum Aufwärmen und Dehnen. Danach begann die eine Hälfte mit den Disziplinen Laufen, Springen und Werfen beginnen, die anderen konnten auf dem Rasenplatz spielen. Ob Schwungtuch, Reifen, Springseil, Rückschlagspiele, Fußball oder Tauziehen - langweilig wurde es nicht. Nach der Hälfte der Zeit wurde gewechselt und die übrigen Klassen konnten sich in den Disziplinen beweisen. Zum Abschluss des sportlichen Tages gab es eine Schüler-, Eltern-, Lehrerstaffel, bei der alle gegeneinander antraten. Die Stimmung war super und es wurde kräftig füreinander angefeuert. Herzlichen Dank an den Platzwart, an alle Eltern, Lehrer und Helfer für eine gelungene Sportveranstaltung!